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令和６年度 養正地域地区懇談会（要旨） 

１ 概要 

【テーマ】 第８次総合計画及び令和６年度主要事業について 

【日 時】 令和６年６月７日（金） 19：00～ 

【場 所】 養正小学校体育館 

 

２ おもな意見 

 ①(事前質問)前市長は市民病院でどのような仕事をしていますか。 

  回答(市長) 

   市民病院は指定管理制度を採用しており、公設民営です。社会医療法人厚生会の内部のことのため、個人の役割、業

務について市は承知していません。 

    

 ②(事前質問)前市長が市民病院で勤務していることについての市長の考えを教えてください。 

  回答(市長) 

   就任の経緯や理由も知りません。そのため、コメントできません。 

    

 ③(事前質問)駅北庁舎の冷房温度の設定を下げて管理してもらえませんか。 

  回答(市長) 

   設定温度を下げることを含め、来庁者の方に快適に過ごしていただけるような庁舎環境を目指します。 

 

 ④(事前質問)市道音羽小田線の整備はいつ完成しますか。 

  回答(市長) 

   地下埋設物の影響やJRとの協議により今年度再検証を行い、その後完成時期を決定します。 

 

 ⑤(事前質問)駅北への本庁舎移転後、公用車はどのようなルートで駅南に移動する想定ですか。 

  回答(市長) 

   公用車の移動は業務の必要に応じて適時適切な経路を選択します。 

 

⑥(事前質問)コンビニエンスストアでの証明書発行は便利だと思いますが、コンビニが近くにない地区もあります。 

回答（市長） 

市民課の窓口、地区事務所に加えて、全国どこのコンビニでも利用できるようになり、証明書取得の手段が増えるこ

ととなります。 

 

⑦(事前質問)地区事務所のように高齢者・障がい者の相談窓口を作ることを考えてください。 

回答（市長） 

   高齢者の方を対象にした相談窓口は、地域包括支援センターを市内６カ所に設置しています。また、障がい者の方を対

象にした相談を毎月１回総合福祉センターで開設しており、いずれも対面や電話での相談が可能です。 

 

 ⑧ 空き家問題にも予算をしっかりとつけて対策をしてください。 

  回答(開発指導課長) 

   空き家対策について十分予算を付けており、除却のために補助金の制度を設けています。 

    

 ⑨ 人口減少の時代に陶都の杜は必要なかったのではないですか。開発の段階で市としてできることがあったのではない

ですか。 

  回答(総務部次長) 

   陶都の杜は民間事業者の事業として、過去に認可が下りているものです。市の考えのみで、取消などは困難です。 

回覧 
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 ⑩ 昨年度プラティ多治見における市の収支は黒字だと聞きましたが、どのぐらいのテナント収入があれば黒字となるの

ですか。三河屋のテナント料はいくらでしたか。 

  回答(産業観光課長) 

   プラティ多治見の床は完売しており、それぞれ所有者がいて市も含まれます。テナントが入居すると所有率に合わせて

所有者にお金が分配されます。現状市の支出と比べて収入が上回り黒字となっています。 

   三河屋のテナント料に関してプラティ多治見と三河屋の契約となるため市として回答出来ません。 

 

 ⑪ プラティ多治見の今後の見通しを教えてください。 

  回答(産業観光課長) 

   １階スーパーの撤退決定後、複数の事業者から問い合わせがあると聞いています。プラティ多治見の相談に乗りなが 

ら入居につなげたいと考えています。２階についてはキーテナントの入居が大切だと考えています。まずはキーテナン 

トを決めることでその他の飲食店の入居につながると考えています。 

※補足：2階には8/12に屋内型遊戯施設がオープン、1回には来春、(仮称)カネスエ多治見店がオープン予定です 

   

 ⑫ 市議会議員の定数を４人は減らしてください。 

  回答(総務部次長) 

   議員定数は条例で決まっています。議員定数を減らす条例の改正を市長から提案することは適切ではなく、市議会議員

で話し合いの末、決定されることです。 

 

⑬ プラティ多治見に市役所庁舎が入ったらどうですか。 

  回答(産業観光課長) 

   プラティ多治見は商業施設のにぎわいの拠点として考えているため現在市庁舎のプラティへの入居は考えていません。 

 

 ⑭ 周辺道路を整備してから新庁舎を建設するのがいいのではないですか。 

  回答(総務部次長) 

   本庁舎は建て替えが必要であり、移転の準備を進めています。道路の整備は、それ自体が重要な課題であり、道路につ

いても順次整備を進めていきます。 

 

 ⑮ 過去にJR多治見駅の高架道路の話があったと思います。市内の渋滞解消のためにJR東海とコミュニケーションを取

って道路の整備をしてください。 

  回答(市長) 

   市の南北を結ぶ道路は長年の懸念事項です。市だけではなく国や県と連携して今後の方向性を出します。 

    

 ⑯ 敷地内にイノシシが出没して危険です。イノシシ対策をお願いします。 

  回答(産業観光課長) 

   場所をお伺いして、状況の確認をします。 

    

 ⑰ ポケモンを活用したイベントやマンホールの設置など施策を検討していただけませんか。 

 回答(産業観光課長) 

   現状では予定しておりませんが、研究させていただきます。 

 

 ⑱ 前市長の多治見市民病院での役職や仕事内容について本人や病院側に確認して欲しくて事前質問を出しましたが回答

が前回と同じでした。  

回答(総務部次長) 

   政策的医療など業務の内容については意見を述べますが、特定の個人の報酬や雇用理由については意見をする立場にあ

りません。 
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